



Zu einem Mekka für Klavierspieler wird Lindlar im Sommer bei dem Internationalen Musikertreffen.

(Fotos: Klein)

Förderung für junge Musiker-Talente

Jetzt anmelden zum internationalen Meisterkurs beim Klavierfestival in Lindlar

Seit der 900-Jahr-Feier der Gemeinde Lindlar 2009 ist der Ort im Bergischen Land jeweils im Sommer ein Mekka für Klavierspieler. Damals organisierte die Pfarrgemeinde St. Severin mit Professor Falco Steinbach ein Klavierfestival. Seither findet das internationale Musikertreffen jährlich statt.

Steinbach, dessen Familie Wurzeln in Lindlar hat, hat eine Professur für Klavier und Komposition an der Universität von New Mexico in den USA. Er möchte junge Menschen für Musik begeistern und fördern. So ist das Herzstück des Festivals der Meisterkurs für Klavier. Etwa 15 junge Klaviertalente aus der ganzen Welt treffen sich vom 16. bis 28. Juli in Lindlar mit ebenso vielen jungen Musikern aus Lindlar und Umgebung. Die Leitung des Meisterkurses haben Steinbach und seine Kollegin, Professorin Jeongwon Ham. Der Meisterkurs umfasst sechs



Professor Falko Steinbach.

Unterrichtstage mit Abschlusskonzert im Lindlarer Kulturzentrum am Freitag, 28. Juli, bei dem alle Teilnehmer mitwirken. Neben

dem Musikprogramm gibt es für die Schüler einen Ausflug und ein Grillfest.

Der Meisterkurs richtet sich an talentierte Kinder, Jugendliche und Erwachsene. Über die Teilnahme entscheidet Steinbach bei einem Vorspiel am Sonntag, 2. April. Während des Festivals finden täglich um 19 Uhr Klavierkonzerte im Kulturzentrum statt wie auch vereinzelt in Kürten-Dürscheid und Gummersbach. Unterstützt wird das Festival unter anderem vom Bildungswerk des Erzbistums Köln, sodass die Gebühren erschwinglich sind. Kinder und Jugendliche bis 17 Jahren zahlen 200 Euro und Jugendliche über 18 Jahren und Erwachsene 350 Euro. Die Unterbringung erfolgt in Familien: „Begegnung ist uns sehr wichtig, deshalb schläft kein Dozent und kein Schüler im Hotel, sondern in Familien in Lindlar“, so Gemeindereferent und Mitbegründer des Festivals, Wilhelm Broich. SIEGBERT KLEIN

INFO

Das Lindlarer Klavierfestival wird vom 16. bis 28. Juli durchgeführt. Der Meisterkurs für Klavier findet unter der Leitung von Professor Falko Steinbach und Professorin Jeongwon Ham, beide Universität New Mexico/USA, statt. Der sechstägige Kurs ist offen für talentierte Kinder, Jugendliche und Erwachsene. Über die Teilnahme entscheidet Steinbach bei einem Vorspiel am Sonntag, 2. April. Anmeldung bei Lindlar-Kultur, Doris Kisters, Telefon (0 22 66) 9 64 00 (nur vormittags) und per E-Mail lindlarkultur@lindlar.de.

Infos zum Klavierfestival:

→ www.klavierfestival-lindlar.de



Mit Konzentration und Hingabe arbeiten Professor Steinbach und seine Schüler – hier Louis Knappertsbusch – an den Klavierwerken.